

## ESSAI DE REECRITURE...

Vous avez écrit...

*En quoi peut-on dire que la découverte des Amériques à la fin du Xve et son exploitation au XVIe siècle a transformé le monde ? Pour y répondre, nous nous attarderons sur sa conquête...*

Ce serait mieux....

*En quoi peut-on dire que la découverte des Amériques à la fin du Xve et son exploitation au XVIe siècle a transformé le monde ? IL s'agira dans un premier temps de comprendre ce qu'a été la conquête....*

## ESSAI DE REECRITURE...

Vous avez écrit...

*Christophe Colomb découvre l'Amérique en 1492 par un certain hasard. De ce fait nous nous demanderons en quoi peut- on dire que la découverte des Amériques...*

Ce serait mieux....

*Quand les historiens parlent de la mondialisation aujourd'hui, ils évoquent souvent la découverte de l'Amérique comme étant la première phase de ce phénomène. Pourtant le commerce avec l'Asie avait déjà ouvert de nouvelles voies, comme celle de la circulation autour de l'Afrique ouverte dès 1488 par B Diaz. Et c'est en cherchant une autre voie, vers l'Ouest, que C. Colomb a découvert par hasard des nouvelles terres. Il est donc pertinent de se demander en quoi cette découverte a pu transformer le monde entre le XVe et le XVIe siècle. Dans un premier temps la conquête ouvre de nouvelles perspectives : l'espace, les richesses, les possibilités semblent infinies. Ensuite il faudra comprendre comment ces découvertes sont intégrées aux connaissances mais également aux pratiques économiques développées dans « l'ancien monde ».*

Du coup vous avec l'intro en entier....

## ESSAI DE REECRITURE...

Vous avez écrit...

*Suite à ça, il faut répartir un bout du continent à l'Espagne et un autre au Portugal donc il y aura le Traité de Tordesillas fait par le pape, le roi d'Espagne et les Portugais qui répartira le côté ouest à l'Espagne et le côté est au Portugal.*

Ce serait mieux....

*Immédiatement après la découverte, l'Espagne et le Portugal cherchent à se répartir les nouvelles terres découvertes et à découvrir. C'est donc sans connaître le continent qu'ils décident de se partager les terres en 1494 sous le patronage du pape avec le Traité de Tordesillas. Celui ci détermine un méridien qui permet ce partage : à l'Ouest les terres seront espagnoles, à l'Est elles seront portugaises.*

## ESSAI DE REECRITURE...

Vous avez écrit...

*L'Amérique est découverte par CC en 1492.*

*Mais il ne revient de son voyage qu'en 1493.*

*Il ne savait pas qu'il avait découvert l'Amérique car pour lui la terre était plate. Or Ératosthène a prouvé que la terre était une sphère au IIIe av JC*

*C'est en 1502 que l'Amérique devient l'Amérique. Grâce à Amerigo Vespucci.*

*La colonisation de l'Amérique par l'Espagne et le Portugal ne s'est pas faite avec des accords.*

*Suite à ça, nous verrons comment la conquête et l'occupation de l'Amérique par les Européens transforment le continent américain au XVIe siècle.....*

Ce n'est pas un paragraphe.. Beaucoup trop de choses sont dites puisque c'est une intro.... (l'annonce du plan n'a pas été recopiée)

Ce serait mieux....

*Si CC découvre l'Amérique en 1492, les Européens ne l'apprennent qu'à son retour en 1493.*

*Encore pense-t-on à ce moment qu'il s'agit d'îles asiatiques. Dans une époque où beaucoup pensaient la terre plate, les savants avaient lu que Ératosthène avait montré au IIIe s av JC que la terre était ronde. Faire le tour était donc possible. Mais pour l'instant, à la fin du XVe siècle, ce qui préoccupe les Européens c'est l'exploitation de ces nouvelles terres. Il est donc pertinent de se demander comment la conquête et l'occupation de l'Amérique par les Européens ont transformé le continent américain au XVIe siècle...*